

## 保護者各位

社会福祉法人ハイジ福祉会  
幼保連携型認定こども園  
ハイジこども園  
園長 伊佐 啓子

### 新型コロナウイルス感染予防による「発表会の中止」について

暑中の候、暑い日々が続いておりますが、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、見出しの件につきまして、当園の最大行事である「発表会」について、今年度は中止することを決定しました。

「発表会」はこども達が日頃から一生懸命練習してきた事を発表することで達成感や自信に繋げることができ、また、保護者の皆様にとっては、子どもの成長を見届ける重要な行事であります。そのため、例年どおり開催することで、ぎりぎりまで準備を進めてきました。

感染予防対策として、会場を変更するかクラス別に時間をずらしていくか、保護者の人数制限など様々な持ち方を検討しました。しかし、7月中旬に入り県内でも新型コロナウイルス感染者が増加したことで沖縄県は7月26日に警戒レベルを第2段階の「流行警戒期」に引き上げることが発表されました。

苦渋の決断ではありますが、子ども達や保護者の安全、安心が最重要だと判断し中止することを決定しました。保護者の皆様にはご理解の上、ご了承のほどよろしくお願ひします。

### 令和2年度の「発表会」中止日程

期 日 令和2年9月5日（土曜日）